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Assunto:Assunto:Assunto:Assunto: FW: Abrigo para Associação Animais de Ninguem
Data:Data:Data:Data: segunda-feira, 23 de junho de 2025 às 16:45:55 Hora de verão da Europa Ocidental
De:De:De:De: Natacha Cerdeira
Para:Para:Para:Para: Presidente AMunicipal
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Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal

Encarrega-me o Sr. Presidente da Câmara de reencaminhar o email infra para conhecimento.

Com os melhores cumprimentos,

 

De: Associação Animais de Ninguém <animaisdeninguem@hotmail.com>
Enviado: 22 de junho de 2025 19:31
Para: Antonio Lopes <Antonio.Lopes@cm-castelobranco.pt>
Cc: Presidente <Presidente@cm-castelobranco.pt>; Paulo Bernardino
<paulo.bernardino@cm-castelobranco.pt>
Assunto: RE: Abrigo para Associação Animais de Ninguem
 

Boa tarde,

Agradeço a sua resposta, Dr. Álvaro. No entanto, esse tema compete à Câmara
Municipal, e lamento que o Sr. Presidente o encarregue de responder a questões que
lhe são diretamente dirigidas ou que deveriam ser respondidas pelo responsável pela
pasta do Bem-Estar Animal.

Gostaria de reforçar que nunca colocámos em causa o trabalho do CRO. Aliás, já
colaborámos com o Dr. Álvaro, e reconhecemos o seu empenho em prol da nossa
cidade e dos animais.

O que pretendi destacar com as minhas palavras é que Castelo Branco precisa do
trabalho da nossa associação, uma vez que a sua equipa, não consegue chegar a todo
o lado.

O programa CED aparenta estar a ser executado, mas, nos anos anteriores, pouco foi
feito, e a capacidade de resposta continua a ser insuficiente. Continuamos a assistir a
inúmeros casos de abandono, ninhadas deixadas no lixo, bebés atirados de carros em
andamento, entre outras situações alarmantes.

O que realmente procuramos é o compromisso do Sr. Presidente, demonstrando

mailto:animaisdeninguem@hotmail.com
mailto:Antonio.Lopes@cm-castelobranco.pt


2 of 4

preocupação com este flagelo e, acima de tudo, a disponibilidade para ouvir os
desafios enfrentados pela nossa associação, em vez de continuar a "passar a
responsabilidade" para o Dr. Álvaro.

Relativamente ao antigo canil, explicámos, na altura, que o espaço necessitava de
diversas obras. O chão teria de ser substituído, não havia estrutura elétrica adequada
nem divisões suficientes para manter os animais em quarentena, os casos de FELV
separados, os bebés, entre outros. A documentação encontra-se agora em ordem, foi
submetida na plataforma do associativismo e está disponível para ser enviada ao Sr.
Presidente, sempre que solicitado.

Gostaríamos, portanto, como confirma o interesse da Câmara genuíno, de agendar
uma reunião com o Sr. Presidente, ou com o responsável pelo Bem-Estar Animal, a fim
de discutir a viabilidade de um espaço adequado para desenvolvermos a nossa missão.

Aguardando uma data,
Grata pela vossa atenção,

Melhores cumprimentos,
 
Sandra G. Rodrigues
 
-----
          
Associação Animais de Ninguém

 4322-7406-1640
Rua Eng. Duarte Pacheco, 42 RC
6000-222 Castelo Branco
963 156 141
 

De: Antonio Lopes <Antonio.Lopes@cm-castelobranco.pt>
Enviado: 18 de junho de 2025 15:47
Para: Associação Animais de Ninguém <animaisdeninguem@hotmail.com>
Cc: Presidente <Presidente@cm-castelobranco.pt>; Paulo Bernardino
<paulo.bernardino@cm-castelobranco.pt>
Assunto: Abrigo para Associação Animais de Ninguem
 

Exmª Associação Animais de Ninguém

Exmª Sandra Henriques

Por indicação do Gabinete do Exmº Presidente da Camara Municipal de Castelo
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Branco, Dr. Leopoldo Rodrigues, para que respondesse as questões por vos colocadas
via mail de 17 de junho 2025, elucido:

1.       O CRO de Castelo Branco tem gatil, com a capacidade suficiente em alojar
os animais que recolhe e recebe, de acordo com as regras definidas na
portaria 146/2017, gerindo a disponibilidades de espaço através de
devolução de animais a rua após a esterilização no âmbito do programa CED
(gatos de rua) e da promoção de adoções para gatos socializados,
capturados ou entregues no CRO por munícipes.

2.             Nunca este CRO recebeu, nem nunca foi solicitada a entrega de felídeos
pela Associação Animais de Ninguém (AAN).

3.             Congratulamos nos com a vossa preocupação, de que o local para
funcionamento da vossa atividade, tem que ter características e localização
próprias, sendo lojas em espaço urbano inadequada.

4.             Desde o início da vossa associação, manifestaram a esta Camara
Municipal a pretensão para que lhe seja cedido um local para o exercício da
vossa atividade. Por despacho do Sr. Presidente da Camara, iniciamos essa
busca juntamente com membros da vossa associação, tendo visitado
diversos locais disponíveis e adequados ao vosso propósito.

5.             No dia 9 de agosto de 2024, em reunião na Camara Municipal com o Sr.
Presidente da Camara Municipal de Castelo Branco, ficou decidido a entrega
a V. Exª das instalações do antigo canil, localizadas nos viveiros de Castelo
Branco.

6.             A não efetivação dessa entrega, deveu se a falta do vosso interesse, por
entenderem não ser o local adequado e não reunirem a documentação
necessária a efetivação do protocolo de cedência.

7.       A Camara Municipal de Castelo Branco entende e valoriza os propósitos da
Associação Animais de Ninguém, encontrando se disponível para encontrar
o espaço adequado.

 

Os melhores cumprimentos

O Veterinário Municipal

. 

Álvaro Lopes
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